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Zu der von den Abgeordneten Smolle, Wabl und Kollegen in 

der Sitzung des Nationalrates am 24. März 1987 an mich ge

richteten Anfrage Nr. 205/J-NR/87, betreffend finanzielle 

Förderung der deutschsprachigen Volksgruppe in Südtirol, be

ehre ich mich mitzuteilen, daß diese Gruppe sowie die öster

reichischen Volksgruppen in den Jahren 1985 und 1986 vom 

Bundesministerium für Inneres keine finanziellen Zuwendungen 

erhalten haben. 

Was das laufende Budget jahr betrifft, erlaube ich mir darauf 

hinzuweisen, daß bei Kapitel 11 keine Förderungsmittel für 

die genannten Volksgruppen vorgesehen sind. 
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